

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 9. August 2017

Bahnunterführung Papinstraße

Antrag:

Es erscheint sinnvoll, dass die ehemalige Bahnunterführung an der Papinstraße in absehbarer Zeit durch die Bahn beseitigt wird. Ebenso der noch vorhandene Gleisschotter.

Die dabei freiwerdende Fläche sollte schön als Grünfläche mit Bäumen gestaltet werden neben der großen neuen Asphaltfläche.

Begründung:

Diese Bahnunterführung war notwendig solange das dortige Bundesbahnausbesserungswerk in Betrieb war um bei geschlossener Bahnschranke zum Zug bzw. zur S-Bahn ungehindert zu kommen.

Durch die durchgeführte Neugestaltung der Papinstraße und der Straße in die Wohnanlage "Gleisharfe" im Bereich der ehemaligen Bahnschranke am S-Bahnhof Neuaubing bleibt noch die ehemalige Bahnunterführung übrig. Sie wird nicht mehr benötigt. Sie dient leider als Müllabladestelle. Der Zugang wird sinnvoll durch unschöne Baustellen-Sperrgitter verhindert. Dies ist für Jedermann kein schöner Anblick, vor allem für die künftigen Bewohner der in nächster Zeit fertig werdenden Bebauung der Gleisharfe und soll deshalb beseitigt werden.

Die Schienen wurden schon beseitigt aber es gibt noch viel Gleisschotter in diesem Bereich.

Reinhard Bernsdorf